



Association sportive,
culturelle et d'entraide
de l'Équipement
et des Territoires
de la Charente-Maritime

challenge régional de pétanque à Royan (17) Samedi 17 juin 2017



Ce samedi 17 juin 2017, nous étions 25 personnes de l'URASCE pour participer au challenge régional de pétanque en doublette.

C'est dans la cité balnéaire de Royan que les organisateurs de l'ASCEET17 ont accueilli nos voisins Charentais, Limougeauds et Creusois, sous un soleil de plomb, pour en découdre sur le boulodrome de la Tache verte de Royan.



Pendant que nos amis bataillaient sur le macadam, sous l'œil bienveillant de Joël, l'animateur des jeux, les organisateurs préparaient le pique nique sous les arbres sur le site de la DDTM,

